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kommunal :

die Sendung des wiener buergermeisters.
offene tueren auf dem wig - gelaende und auf sportplaetzen

1 Wien , 4 . 5 . ( rk ) es sei seit jeher in Wien ziel der Politik

gewesen , fuer die bevoelkerung mehr freizeitraum zu schaffen,

die gestaltung des gelaendes der wig 74 und die oeffnung ver¬

schiedener oeffentlicher sportplaetze fuer kinder und jugendliche
seien weitere beweise fuer die konsequente einhaltung dieser

politischen richtlinien , betonte buergermeister Leopold

g r a t z samstag in seiner rundfunksendung.

gratz vertrat den Standpunkt , dass gerade im Zusammenhang
mit der wig 74 viel unsachliche kritik geaeussert worden sei,
die behauptung , dass gelaende auf dem laaer berg sei ein wunder-

schoener natuerlicher erholungsraum gewesen , sei unrichtig , auf

dem laaer berg habe man vielmehr frueher nur grosse mistdeponien
und kaum baeume und straeucher gefunden , als erholungsgebiet sei

diese gegend daher wertlos gewesen , der wiener buergermeister
wiederholte seine einladung an die bevoelkerung , sich selbst

darueber ein urteil zu bilden , was auf dem gelaende des laaer

berges entstanden ist . von morgen sonntag , den 5 . mai an , sei die

wig 74 alten Wienerinnen und wienern eine woche lang frei zugaeng-
tich . gratz lud die bevoelkerung ein , von dieser woche der

offenen fuer gebrauch zu machen.
seine anregung , die sportplaetze Wiens allen jugendlichen

zugaengtich zu machen , sei nun teilweise in die realitaet umge¬
setzt worden , acht vereinssportplaetze stehen taegtich ab 14 uhr
den jugendlichen zur verfuegung . weitere acht plaetze werden in

den naechsten Wochen fuer die jugendlichen ohne vereinszugehoerig-
keit geoeffnet . die stadt Wien stellt kostenlos trainer
und Sportlehrer zur verfuegung.

die leichtathletische Leitung liegt in den haenden
rot and g u s e n b a u e r , die Oberstebetreuung der fuss-
ballfans habe der bekannte trainer und frueher internationale
wilti h ahn ernann uebernommen.
+ + +
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kommunal :

75 milli ^ nen fuer sand und steine

5 Wien , 4 . 5 . ( rk ) in jeder seiner monatlichen Sitzungen

genehmigt der finanzausschuss des gemeinderates groessere

betraege fuer den kauf von steinen , sand , platten und anderen

baumaterialien . in der letzten Sitzung waren es mehr als 75 mil-

lionen Schilling , fuer die unter anderem 10 . 000 beton - gras-

platten zur festigung von boeschungen , verputzmaterial , dolomit - ,

quarz - und marchfeidsand , 75 . 000 tonnen sortierter

sand und 31 . 100 kubimeter grubendsand fuer das neue allgemeine

krankenhaus , 35 . 000 tonnen anderer sortierter sand , chemische

Produkte fuer den oberflaechenschutz , 500 . 000 tonnen kornge-

mische , 3 . 000 tonnen porphyrschotter , 12 . 000 tonnen wasserbau¬

steine , 16 . 350 meter randsteine , 50 . 000 quadratmeter holz - und

kunststuffplatten und 100 . 000 kubimeter grubendsand und humus

gekauft werden.
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kommunal :

tuenf .zehn jahre verkehrsbauwerk suedtiroler platz

2 Wien , 4 . 5 . ( r k ) vor fuenfzehn j .ahren , am 7 . mai 1959,
eroeffnete der damalige buergermeister der bundeshauptstadt,
franz jonas , das grosse verkehrsbauwerk suedtiroler platz.

der suedtiroler platz war nach dem bau der unterfuehrung

matzleinsdorfer platz und dem umbau der verkehrsflaechen rund um

den suedbahnhof das im rahmen des verkehrssanierungsplanes der

guertelstrasse fertiggestellt wurde , schon damals brachte das

unterirdische Verkehrsbauwerk durch die unterfuehrung der Strassen -

bahnlinie 118 eine wesentliche entlastung des Verkehrs mit sich:

seit dem jahr 1962 faehrt die linie 18 ab der eichenstrasse

ueberhaupt als ustraba.
in der Zwischenzeit hat die stadt Wien in diesem bereich

des guertels noch den abschnitt zwischen prinz eugen - strasse und

fasangasse umgebaut und verbreitert , ausserdem soll in naher

Zukunft eine verbindungsstrasse von der suedautobahn zum guertel

gebaut werden.

+++
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lokal :

blumenbinderwettbewerb ( fortsetzung ) i
kaerntnerin gewann goldene rose

Wien , 4 . 5 . ( rk ) den ersten preis , die goldene rose , konnte

die kaerntnerin edith s t a rn p e r aus der hand von direktor

ing . robert milzauschek ( fachschule der blumenbinder

in kagran ) entgegennehmen , der zweite preis , die silberne rose,

ging an katharina s t e g e r aus tirol , den dritten preis,
die bronzene rose , gewann die steirerin gertrude Schnalzer .

+ + +
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Wirtschaft :

Wien - Zentrum der gemueseproduktion

4 Wien , 4 . 5 . ( rk ) ueber die bedeutung der gemueseproduktion

in Wien informierte sich der finanzausschuss des gemein derates,

der auf eintadung von stadtrat hans m a y r die ’ » Landwirt¬

schaftliche gemuese - und obstverwertungsgenossenschaft Wien ’ ’ in

kagran besuchte , der praesident der wiener Landwirtschaftskammer,

gemeinderat josef jedletzberger , teilte mit , dass

70 Prozent des frischgemuesebedarfs Wiens - das entspricht der

haetfte der gesamten oesterreichischen Produktion - in Wien er¬

zeugt werden . 40 bis 45 millionen kilogramm frischgemuese werden

von den wiener gartenbaubetrieben jaehrtich auf den maerkt ge¬

bracht . 1 . 5 millionen quadratmeter gewaechshausflaeche ermoeglichen

es , die Produktion ueber das ganze jahr zu erstrecken.

- |—I—t-

Viktor adler - markt wird saniert

3 Wien , 4 . 5 . ( rk ) ein teil des fussgaengerbereiches zwischen

den marktstaenden des Viktor adler - marktes in favoriten befindet

sich in schlechtem zustand . der finanzausschuss des gemeinde-

rates genehmigte nun 300 . 000 Schilling fuer die Sanierung dieser

flaech e.
+ + +
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